

PRIÈRES

Pour le dernier jour de la Neuvaine.

ACTION DE GRACES.

Je vous rends grâces, ô mon aimable Protecteur, pour les faveurs que vous m'avez obtenues. Je reconnais que l'excès de vos bontés à mon égard m'est un sujet de joie et de confusion tout ensemble. J'admire, qu'étant si grand et si puissant, vous ayez pensé à moi et écouté mes prières. Quelque vive que soit ma reconnaissance, elle n'approchera jamais de vos libéralités. Dans l'impuissance où je suis de vous remercier comme il faut, je m'efforcerais de vous gagner des cœurs. Que ne puis-je réparer ainsi les négligences que j'ai si souvent commises à votre service ! Je désire que vous soyez connu, aimé et servi en tout lieu ; que partout on vous élève des autels, qu'on solennise vos fêtes, et qu'on célèbre des messes en votre honneur. Puisse votre culte se propager de plus en plus, afin que délivrés de tous maux et croissant en confiance et en affection pour vous, nous arrivions à la céleste patrie. Ainsi soit-il.

ACTE DE DEMANDE.

Encouragé par vos bontés, ô mon insigne Bienfaiteur, j'ose encore réclamer votre puissante intercession pour le reste de mes jours. Quoique je ne sois pas digne d'un seul de vos regards et que je ne mérite pas ces secours particuliers que vous accordez à vos serviteurs, j'ai la confiance que vous m'assisterez quand je vous invoquerai, que vous veillerez sur tous mes besoins corporels et spirituels, et que vous récompenserez au centuple les plus petits services que je pourrai vous rendre. Vous serez mon guide, et je marcherai d'un pas ferme dans la voie du salut ; vous serez mon défenseur, et je ne craindrai rien de mes ennemis. Obtenez moi, dès ce moment, un cœur selon votre